
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

校長 上野 精嗣 

夏休みが明ける前（お盆の頃）、とても涼しい日が続いていたことを記憶している方はいらっしゃるで

しょうか？ 最高気温が 20℃までしか上がらない日が続き、早い秋の気配を感じていました。私は、

あまりの涼しさに、羽毛の掛布団を引っ張り出してくるまって寝ていました。それなのに、どうしてで

しょう？ 新学期が始まるや否や猛暑に見舞われています。道内でも熱中症で児童が亡くなる痛ましい

事故が起きてしまいました。鹿追中学校は全学級と補助教室にクーラーが設置されており、クーラーの

ついている教室で授業を行ったり、体育は保健の授業に切り替えて実施したりして、とても快適に学校

生活を送ることができています。部活動等では WBGT（暑さ指数）を計測し、大切な命が失われること

のないよう、熱中症予防に最善の注意を払い活動していきます。 

さて、この夏休み、私はコロナに感染していました。発熱して咳が止まらず、いまだに咳が抜けませ

ん…、コロナはまだまだ終わっていないんだと実感しています。皆さんも気を付けてください！ 

コロナ中は何もすることができなくなったため、高校野球を見ていました。南北海道代表の北海高校

の粘り強さ、そして北北海道代表のクラーク高校の、花巻東（大谷選手の母校）との善戦にも感動しま

した。特に印象的だったのは、クラーク高校の吹奏楽の応援でした。試合途中、テレビを通してもわか

る大雨で試合が中断しました。観客は、雨が止むのを耐えるしかありませんでした。そこに高らかに響

き渡る吹奏楽の演奏。びしょぬれになりながらも３曲を演奏しました。敵も味方も、会場にいる人も

TV を観ている人も、全員が一つになっていました。「音」でみんなを「楽」しませる「音楽」ってすば

らしい、帯広地区吹奏楽コンクール、鹿中吹奏楽部の金賞（平成 22 年に全道大会に出場して以来、13

年ぶりの金賞獲得！）の演奏と重ね合わせて、心が浄化された気がしました。そして、「一生懸命」って

すてきだなと思いました。 

１学期の終業式に、イチロー選手にまつわる「継続は力なり」ということばを生徒の皆さんに贈りま

した。この夏休みに立てた目標を達成するために「継続」することはできましたか？ 答えは一人一人

の心の中にあると思います。夏休みの反省を踏まえ、この２学期こそ、勉強、部活動、遊びなど、まず

はしっかりとした目標を立て、目標を達成するための「継続」した努力を意識してください。くさいセ

リフになりますが、鹿中のみなさんには、この２学期の様々な行事等を通して、「青春！」してほしい

な、と思います。 

＊ 

２学期の始まりには、新たな出会いも待っていました。ALT のメラニー先生、そして転入生が３名、

新たに鹿追中の仲間になりました。 

「目配り、気配り、心配り」を心掛け、助け合って、みんなで楽しい学校にしていきましょう！ 
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自主創造 優厳考動 質実剛健 

【学校教育目標】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これまで小学校のALTとして勤務していたメラ

ニー先生が、２学期からは中学校での勤務となりま

す。歓迎セレモニーでは、生徒代表の３年生山本真

子さんが英語でスピーチを披露しました。すごく大

柄だったケルシー先生とは対照的に、小柄ですが、

とても愛くるしく、日本語も堪能です。また、中国

語もペラペラです！ 

小学校には、新たにジョシュア先生という、男性

（イケメン）が着任しました。 

みなさん、よろしくお願いいたします。 

 8/23（水）、中体連大会真っ最中の期間ではあり

ますが、芸体教科（音体技家）の前期テストが実施

されました。通常であれば定期テストは、受験本番

の練習を兼ねて制服で受験するのですが、猛暑への

対策としてジャージ登校・受験としました。また、

クーラーを７時半から入れて、少しでも生徒の努力

が報われるように環境を整えました！きっとすば

らしい成果を収めることができたことでしょう！ 

 8/29、日高町において、２学年の沢登り体験

が実施されました。北海道の自然に触れる体験を

通し、地域について学び、協働・協力、思いやり

の心を学びます。十勝の気温が若干涼しくなって

いたのですが、日高町はちょうどよい気温で、全

身水浸しになりながら、楽しむことができまし

た！事故等が起こらないよう、ガイドさんの指示

に従って行動することができました。 

 7/25～27、釧路市で開催された、北海道中学

校陸上競技大会に、本校から３年生菅原瑞生さ

ん、米澤優菜さん、２年生の宮部愛咲さんの３名

が出場しました。中でも宮部さんは女子 100ｍ

準決勝で全国標準を上回る記録をたたき出し、

決勝で６位入賞を果たしました。菅原さんはけ

がの状況が思わしくない中、1500ｍで 11 位、

米澤さんは、100ｍH で自己ベストを出すこと

ができました。 

 



 

 

 

日 曜 行  事  予  定 日 曜 行  事  予  定 

1 金 
安全点検日 教頭会役員研修会  

道教育研究所発表大会 
16 土 全十勝秋季サッカー 

2 土 全十勝秋季野球 方面秋季テニス 17 日 全十勝秋季サッカー 

３ 日 全十勝秋季野球 18 月 敬老の日 全十勝秋季サッカー 

4 月 
定時退勤日 中高特連絡協議会 

キャリア研打合せ 
19 火 校長最終退勤日 ２年 CAP ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ 

５ 火 
加配・学級編成監査 共同研究員会議 

中文連意見発表専門部会 
20 水 ２年 CAP ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ 

6 水 職員会議 町校長会議 21 木 道中校長研究大会（小樽）～23 日 

7 木 ２年陶芸教室 地域総合振興計画会議 22 金 学年部会 分掌部会 

8 金 １年陶芸教室 菅内教頭会研修部会 23 土 秋分の日 

9 土 
方面秋季バスケ 全十勝秋季テニス個人 

中村杯駅伝 馬の絵作品展審査 
24 日  

10 日 
方面秋季バスケ  

全十勝秋季テニス団体・剣道 
25 月 定時退勤日 

11 月 
定時退勤日 IB 研修日  

馬の絵作品展審査 
26 火 １日防災学校 

12 火  27 水 SC 来校 校務運営委員会 移動図書 

13 水 
３年学力テスト総合 A 移動図書 

定例専門会議 SC 来校 
28 木  

14 木 
文化祭特別時間割開始（SB16：00） 

道公教研究大会（旭川） 共同研究員会議 
29 金 

一貫教育連携会議 

帰国生徒支援協議会 

15 金 ３年陶芸教室 30 土 文化祭 

 

 

 

【陸上競技】 

 ◇北海道中学校陸上競技大会（7/25～27 釧路市） 

菅原：1500m 11 位 

米澤：100ｍH 準決勝進出 ※自己ベスト更新 

宮部：100m ６位入賞 

※準決勝のタイムは追い風参考でありながら 

も、12 秒 52（全国標準 12 秒 53）でした！ 

 

【吹奏楽】 

 ◇帯広地区吹奏楽コンクール C 編成 金賞 

  ※金賞獲得は、13 年ぶりの快挙です！ 

 

【男子バスケットボール】（8/20 下音更中） 

 ◇U15 バスケットボール大会帯広地区予選 

1 回戦：×４７－６２ 緑南中 

 



【野球】 

 ◇西・南部十勝中学校秋季野球大会 

（8/19～20 芽室町営球場）準優勝 

  １回戦：〇８－１（６回コールド）中札内・更別 

  決勝戦：×１－２ 芽室・芽西 

 

【バレーボール】 

 ◇西・南部十勝秋季バレーボール大会（8/27 中札内中）優勝 

  １回戦：〇２－０ 大樹  決勝戦：〇２－１ 中札内 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ソフトテニス】 

◇西・南部十勝秋季ソフトテニス大会（8/27 大樹町総合運動公園） 

  ＜団体戦＞予選リーグ ×１－２ 大樹  ×１－２ 中札内 予選敗退 

 

【サッカー】 

◇西・南部十勝中学校秋季サッカー大会（8/27 新得町陸上競技場ピサラ） 

１回戦：×１－４ 清水・御影  敗者戦：×１－３ 大樹・更別 

 

 

 


